

OPEN 13

1993 :



Genèse:

En 1987, avec Bernard Fritz j'organise pendant 3 ans le trophée Alcatel au parc Borély. Puis Patrick Proisy (IMG) nous propose la reprise de la date du défunt tournoi de Bruxelles.

1993: Mon ami Armand Mikaelian, adjoint aux sports du Conseil Général des Bouches-du-Rhône contacte le président Lucien Weygand. Dès lors, le département devient notre partenaire principal.

La tête de série n°1 de la 1ère édition est Ivan Lendl. Mc Enroe, attendu, se désiste au dernier moment ainsi que Korda dont la femme accouche. Rageant! Mais Bruguera, Hlasek, Rosset, Boetsch et Leconte sont là!



Armand Mikaelian



Lucien Weygand

C'est parti!



Plutôt pas mal!

Premier souvenir: Ivan Lendl, en grand professionnel, arrive au Palais des Sports pour s'entraîner à ... 6h du matin! Mais il n'y a pas d'électricité...

Ma 1ère grande déception de directeur de tournoi! Lendl battu au 2^e tour par l'italien Pozzi! Et à cause d'une erreur d'arbitrage! Je deviens fou!

Face à Jan Siemerink, Marc Rosset s'impose en finale. Et pourtant il frôle la défaite au 1^{er} tour contre Stéphane Simian.



Je me sens un peu seul.



Aujourd'hui encore, je ne supporte pas les défaites prématurées des têtes de série.



C'est ça le Tennis!